



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Bolaños transmite a las asociaciones de fiscales su deseo de reformar la LECrim y que cuente con un gran consenso

En el mismo día de su reprobación en el Senado como ministro de Presidencia, Justicia, Relaciones con las Cortes, **Félix Bolaños**, ha señalado que al PP “no le gusta que trabajemos por la convivencia y una justicia del siglo XXI, pero seguiremos trabajando en esa dirección”.

Así lo ha declarado haciendo balance de sus reuniones con las tres asociaciones de fiscales. Con la Asociación de Fiscales (AF) se reunió ayer y hoy con la Unión Progresista de Fiscales (UPF) y la Asociación Profesional e Independiente de Fiscales (APIF), todas ellas por separado.

Los representantes de estas tres asociaciones han escuchado con interés al ministro, que incluso les ha dado su móvil para mantener el contacto. Las asociaciones le han transmitido las carencias de la Carrera Fiscal, como la escasez de medios y el estar ahora de actualidad en distintos asuntos mediáticos, lo que podría estar minando la reputación del Ministerio Fiscal como colectivo.

Sobre la mesa de trabajo ambas partes han debatido sobre la

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |